

式 辞

春爛漫のこの佳き日に令和4年度 田村市立船引小学校の入学式を挙行できますこと、皆さま方と共に喜びたいと思います。

さて、今、名前を呼ばれ、しっかり返事ができた1年生のみんな「ようこそ船引小学校へ」、そして「入学おめでとう」。良かったね。今日から船引小学校の一年生です。担任の先生方は、みんなが入学してくるのをワクワクしながら待っていました。分からないことや困ったことがあったら、何でも相談してください。とても素敵な先生方です。

上級生のお兄さんやお姉さんも、みんなが入学するのをとても楽しみに待っていました。船引小学校では楽しいことがたくさんあります。分からないことや困ったことがあったら、お姉さん、お兄さんも優しく教えてくれますので聞いてください。

みんなには、学校に早く慣れて、友達もたくさんできる魔法の言葉を教えます。3つあるのだけれど、覚えられるかな？ 1つめは「おはようございます」という挨拶の言葉です。朝起きてから、その日初めて会う家族、町の大人の人、友達や上級生のお姉さんやお兄さんに、自分のほうから先に「おはようございます」と言ってみてください。大体の人はニコッとしてくれます。家族や友達には「おはよう」でも良いです。

2つめは、「ありがとうございます」という、お礼の言葉です。何かしてもらった時には、すぐにニコッと「ありがとうございます」と言ってください。今度は自分がニコッとするのはですよ。家族や友達には、「ありがとう」でも良いですよ。

3つめは、ちょっと難しいですよ。「ごめんなさい」という仲直りの言葉です。「ごめんなさい」は勇気がある人しか言えない言葉です。誰かを悲しませたかなと思ったら、すぐに「ごめんなさい」と言ってみましょう。仲直りが直ぐには難しい時もあるけど、そのうちに仲直りができます。

これら3つの魔法の言葉を毎日使うと、不思議なことに、学校に早く慣れて、友達がたくさんできます。だから魔法なのです。明日から試してみましようね。

保護者の皆さまに申し上げます。お子様のご入学、誠におめでとうございます。社会の宝である、お子様を学齢に至るまで健やかに育まれたことに敬意と感謝を申し上げます。本校の目標は「やさしく」「かしこく」「たくましく」です。職員一丸となって指導にあたって参ります。子どもたちは、学校に慣れるまで、疲れて家に帰り、困りごとを口にするかもしれません。保護者の皆様には、よく話を聞いてあげて、子どもたちを励まして頂きたいと思います。問題の解決には時間がかかりますので、お子様の力を信じて、少し長い目で見て、待ってあげてください。自分で解決すると本人の自信につながります。それでも、どうしても解決できそうにない時は、担任や学校に気軽に相談してください。

最後になりましたが、本日ご臨席いただきました、ご来賓の皆様、誠にありがとうございます。本年度も本校教育に対しまして変わらぬご支援やご協力を賜りたくお願い申し上げます、式辞といたします。

令和4年4月6日

田村市立船引小学校長 あん じょう あき ひろ 安 生 昌 弘